

令和2年3月2日 送別球技大会

卒業していく3年生との思い出をつくるために、生活部主催による送別球技大会が行われました。学年対抗でバレーボールと、3チームに分かれてのソフトボールを実施しました。とても楽しい時間を過ごすことができました。



3月12日 第73回卒業式

厳粛な雰囲気の中、第73回卒業式が挙行されました。新型コロナウイルスの感染予防対策のための臨時休業の中、準備を進めてきました。卒業式に向けてわずかな時間しか練習をすることができませんでしたが、卒業生は立派な姿で式に臨み、卒業短歌を詠み、卒業証書を受け取りました。また、1・2年生も大きな拍手で卒業生を迎え、卒業生と過ごした日々を重ねながら式に臨みました。卒業式後の卒業記念合唱では、「旅立ちの日に（作詞・作曲 川嶋あい）」を三部合唱で歌い、きれいなハーモニーを奏で、卒業式に華を添えました。卒業生に励ましの言葉や拍手、準備や片付けに協力していただいた皆様方に心より感謝します。



3月25日 修了式

学校長より1学年・2学年の代表生徒へ修了証書が授与され、各学年の代表者が1年を振り返り自らの成長の様子や課題、進級後の決意を発表しました。次年度から通学する里中学校でも、上甕中学校で過ごしてきた日々を忘れることなく、学習や部活動に励んでほしいと思います。



3月25日 辞任式

3月31日をもって、上甕中学校は休校になります。9名の教職員が在校生、卒業生、保護者に向けてお別れの言葉を述べました。

